

2021年7月18日第3主日

Chofu Christ Church

礼拝式次第

注) 賛美の最後の頌栄以外のアーメンは省く

前奏		
頌栄	新聖歌 60	起立
使徒信条	司会者朗読	起立
主の祈り	司会者朗読	起立
開会祈祷		
賛美	新聖歌 242	
交読	省略	
今月の賛美	省略	
今週の聖句	省略	
聖書	Iサムエル24:16-22 (p421)	
説教	「困難を乗り越える時」 園 謙慈 牧師	
一斉祈祷		
献金	新聖歌 441	
感謝祈祷		
頌栄	新聖歌 63	起立
祝祷		起立
後奏		起立

報告

●来週のメッセージ

【聖書】 Iサムエル 25:23~31 (p422)

【主題】 「天来の聡明さ」

【説教】 園 謙慈 牧師

【新聖歌】 244 445

今週の聖句

《悪を報いたのに善を報いる》
「あなたはわたしよりも正しい。
わたしがあなたに悪を報いたのに、
あなたはわたしに善を報いる。」

Iサムエル24章17節

●本日の礼拝後の予定

●今週の予定

◎聖書通読 19日(月) - 25日(日)

I歴代 23-29章

○祈祷会 22日(木) 休会

※第69回夏季聖会 22日(木)

聖会 I 10:00 講師: 大前信夫牧師

聖会 II 14:00 講師: 佐藤信人牧師

・ライブ配信にて

●7/25日(日)の予定

○主日祈祷 10:00 賛美タイム —

○主日礼拝式(CD録音のため) 11:00

○7月会計決算[財務部] 13:00

礼拝式説教要約 【行き詰まりの打開策】 サムエル記上 23:15~18

ダビデは、とても前向きで上向きな人…積極的肯定的な人物であった。

収穫時を狙ってペリシテ人がユダのケイラを襲った。ダビデは、ケイラを助けに行くべきかを主に尋ねた。主の答えは「行け」だった。ダビデの部下は、ケイラを助けると居場所がサウルに分かり危険になると指摘した。もう一度主に尋ねると、やはり「行け」だった。それで、ダビデはケイラの人々を助け、奪われた穀物を荷馬車ごと取り返した。実に前向きな生き方である。その後、サウルがダビデの居場所を知り、ケイラに来る可能性が高くなった。それで、ダビデたちは荒野に逃げた。主に道を聞く姿勢は、上向きである。もしも、その道に困難があるなら「行くべきか」と主に尋ねる。今の環境が快適であっても「離れるべきか」と尋ねる。主に静かに道を聞いていこう。

ダビデが意気消沈した時に、突然親友ヨナタンがやってきた。信仰の友は、神の御名によって励ます者…神の視点に帰らせ、神の約束と守りを思い起こさせてくれる事が、神の御名によって励ますことである。あなたも、良き友として、また、信仰の友として、友の傍らに出かけて行こう。

サウルの全軍は3千人程度、ダビデは6百人。互いに同じ山の反対側を進んで

いて、もう少し進めば両者は対面し、ダビデたちは全滅したことだろう。サウルが、ほぼ全軍をダビデのもとに向かわせたことをペリシテ人は察知し、手薄な都市部を攻撃してきた。知らせを受けると、サウル王はすぐに戻った。主の守りがあったのだ。神は、あなたが危機に陥っても諦めず、守って下さる。何度も危機が訪れても「神はダビデをサウルの手に渡さ」ないのである。

◎私たちも行き詰まる時がある。たとえ行き詰ったとしても神に信頼しよう。

人間の絶望地点こそが、神の上昇気流の始まるころ。私たちの「のがれの

岩」はすぐそこにある。そして、危険な時、困った時、神に行くべき道を探

ねよう。また神の御名をもって、信仰の友を励ます者となろう。私たちは、

どのような状況下でも、神に信頼していこうではないか。